



8 Pièces

240 m²

Réf. V0018PV

1 590 000 €

Ste Lucie de Porto-Vecchio

Maison à vendre (20144)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Proche du village marin de Pinarello et dans un environnement d'une grande sérénité, cette très jolie villa en parfait état a été édiée sur un terrain agréablement paysager de 2466 m2 dans lequel une belle piscine est parfaitement intégrée.Elle bénéficie d'une vue exceptionnelle sur la mer et sur les montagnes.Le séjour traversant et la cuisine ouverte sur la terrasse offrent une grande luminosité.Cinq chambres et 4 salles de bains sur trois niveaux pour un très grand confort.La pièce de vie, traversante, offre une vue panoramique sur les montagnes, la mer et s'ouvre sur une terrasse ...

Close to the marine village of Pinarello and in an environment of great serenity, this beautiful villa in perfect condition built on a pleasantly landscaped plot of 2466 m2 in which a beautiful swimming pool is perfectly integrated.It enjoys an exceptional view of the sea and the mountains.The living room and kitchen open to the terrace offer great light.Five bedrooms and 4 bathrooms on tree levels for great comfort.The living room, through, offers a panoramic view of the mountains, the sea and opens onto a comfortable terrace and the heated and protected pool.Garage and cellar complete an ...

JOHN TAYLOR PORTO-VECCHIO

9 rue Jean Jaurès - 20137 PORTO VECCHIO

Contactez l'agence

Voir tous les biens de cette agence





www.residences-immobilier.com

